



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 134-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca participa de encuentro Binacional con autoridades ecuatorianas

*Encuentro se realizó en el marco de VI reunión del Comité de Frontera Zamora Chinchipe –
Cajamarca.*

Con la finalidad de mejorar las relaciones entre los pueblos de Perú y Ecuador, se estableció el Comité de Frontera Zamora Chinchipe – Cajamarca, que busca impulsar, apoyar y coordinar los programas, proyectos y actividades que generen acercamiento y comunidad de intereses entre el Perú y el Ecuador.

Durante esta reunión participaron: el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, y el Prefecto de Zamora Chinchipe, Víctor Huamán Casas; Juventino Gómez Torres, alcalde provincial de San Ignacio; entre otras autoridades locales, funcionarios regionales, medios de comunicación y público en general.

La última reunión (Junio 2014) se llevaron a cabo tres mesas de trabajo: Mesa 1: La Seguridad Ciudadana y Gobiernos Locales; Mesa 2: Asuntos Migratorios, Aduaneros y de Cooperación Transfronteriza; y, Mesa 3: Desarrollo Sostenible, Integración territorial y Transporte Transfronterizo. En esta reunión se evaluará, en un primer momento, el cumplimiento de los acuerdos llegados en las mesas de trabajo.

En segundo momento se analizarán si continúan la mesa de trabajo, pudiendo incluirse una o más de acuerdo a lo que decida los grupos de trabajo; seguidamente se definirán los temas que se incluirán para ser trabajados en el periodo 2015-2016.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA